

## Saint Joseph mis à l'honneur



*Les enfants ont choisi d'installer un nichoir bleu dans l'érable.*

Ouest-France

Vendredi 2 juillet, l'équipe d'animation pastorale de la Direction de l'enseignement catholique de Vendée (Dec), a proposé aux 33 écoles et 4 collèges de Vendée, portant le nom de Saint-Joseph, de réaliser un défi : le Vendée Saint-Joseph. Une activité, en réponse à la demande du pape François, de dédier l'année, du 8 décembre 2020 au 8 décembre 2021, à Saint-Joseph, le père de Jésus selon l'évangile de Saint-Mathieu.

Sur le temps de catéchèse, de culture chrétienne et d'éveil à la foi, le corps enseignant et les catéchistes de l'école Saint-Joseph ont fait découvrir ce Saint, charpentier de Nazareth en Galilée et fiancé de la Vierge Marie, aux enfants. Afin de concrétiser leur défi, une dizaine de nichoirs en bois réalisés par les enfants ont été installés, vendredi dernier, dans les arbres autour de l'école.